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Digitalisierungsausschuss Vorsitz 

Bernd Vollmer 

Bielefeld, den 21.04.2024 

 

Digi-Sitzung am 30.04.2024: Anfrage KI 

 

Sehr geehrter Herr Vorsitzender Vollmer, 

zur o.g. Sitzung stellen wir folgende Anfrage. 

 

Wird in der Verwaltung bzw. den städtischen Eigenbetrieben Künstliche Intelligenz, z.B. im Sinne von 

ChatGPT, benutzt bzw. ist deren Nutzung geplant? 

 

Begründung: 

In vielen Unternehmen wird bereits ChatGPT für diverse Einsatzzwecke genutzt. Auch diverse 

organisatorische und kaufmännische Softwareprogramme haben bereits ChatGPT integriert.  

 

Mit freundlichen Grüßen 

Rainer Seifert, FDP 

E-Mail: seifert@fdp-bielefeld.de 

Telefon: 0171 / 171 9964 
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